

【2013年度 保険料】

(単位:円)

区分	都内保険料	都外保険料
組合員	法人A種	31,500
	法人B種	29,700
	法人C種	25,600
	第1種	26,600
	第2種	21,200
	第3種	17,200
	第4種	14,500
	第5種	11,400
家族	成人男性	11,400
	一般	4,200
	高校生相当	3,800
	中学生相当	3,800
	小学生相当	3,800
	幼児	1,800

※40歳以上65歳未満の介護保険第2号被保険者に対しては、**月額2,400円**の介護保険料が別に賦課されます。

※別途組合員に対しては、月額200円の国保入院共済掛金が必要です。

2013年度保険料は3月納入分から実施です。

2013年春闘 賃金をあげる



江東支部を代表し新野副委員長が登壇しました
(左から2番目)

書きで書き
ました。主催者代
表あいさつ
で伊藤潤一
東京春闘共
闘会議代表
委員は「デ
フレから脱
却するため
には消費を
拡大する」
とです。そ
のためには
賃金をあ
介の発言では、東京土建
から各支部旗を持った仲
間とともに登壇した宮田
清志副委員長がアスベス
ト訴訟への支援にお礼を
のべた上で「大手企業交
渉では（1日あたり）2
000円の引き上げ、生
活できる賃金を要求して
たたかっていきます」と
発言しました。
全員で「賃上げ闘争宣
言」を拍手で確認、がん
ばろうで春闘勝利へ団結
を固めました。

2013年新春のつどい

218人の参加で開催



2013年いきおいよくスタート



2013年 紅春のフ
2013年1月10日、鈴木妙子



現在の職人の町は、江戸川区域に広がっていますが、江東区の城東地域は、江戸時代の深川の流れを伝えています。江戸も早いうちに小名木川水運の関所（船番所）が、隅田川入口から中川との分岐地点（東大島）（小松川）に移転して、江戸への物資の流入を、管理するようになりました。農村地帯であった一帯が、人が集まる「村」ができる切っ掛けとなりました。とともに、墨田川のこちら側に職人が多く住んだのは、「お城」が直ぐで、神社・仏閣と大名屋敷がどんどん増えて発展してきた新興地だったからです。明治に入つて工場が沢山できたのは、木場や大名屋敷など土地の区画が大きく、都心に近かつたことや、農地があり水運が使えたことが大きいです。

我ら江東のつながり

ガス・セメント・電気関連・造船など時代とともに新しい工場ができ、昭和の初期には、完全に軍需産業の一大地域になっていました。先の大戦では、米軍は狙い込みで空襲をかけました。常に最先端は行き過ぎると、悲劇に見舞われますが江東区民も、この論にもれず甚大な悲劇に会いました。昭和20年までにまつたくと言つても、いほど緑がなくなつた江東区も、木場の移転に始まり今は、水彩都市を標榜するまでに、緑が回復してきました。

職人も、職住接近の新しいライフを楽しめる環境になりつつあります。

次回は、現在の観光スポットをご紹介します。

土建しんぶんが特別賞 砂中・杉浦さん記事賞

1月28日（月）に2012年度「東京土建機関紙コンクール」の審査が行われ、厳正な審査の結果、江東支部の「土建しんぶん」が奨励賞を受賞しました。本部機関紙「けんせつ」2039号に第4回目となる東京土株式会社きかんし「あた



杉浦敏郎さん



あたごくらぶで特別賞を受賞しました。

〈江東支部教宣部〉

冬「職人のまち誕生」第6回

中尾 正文

ツトパーク木更津

（深北分会 鈴木光司）

毎月第2・第4金曜日
午後7時～8時30分
支部会館5階で
やっています！！

☆レクダンスへのお誘い☆

レクダンスはいつでもどこでもだれでも気軽に楽しめるダンスです。

普段使っていない筋肉を動かし、脳の活性化、ボケ防止、足腰を鍛える、血行をよくするなど良いことづくめ！！ぜひ一度見学にいらっしゃってください。



バス2台にしては人が少ないかな？

12月2日に深川北分会で、南房総に秋の拡大月間目標達成、日頃の組合活動の感謝と今後の結束力と絆を深める為にバス旅行を行いました。

今年も住吉郵便局前と森下センター前に集合しバス2台です。朝8時出発で首都高速、湾岸の景色を見ながら、扇島よりアクアライン経由で、南房総に向かいます。海底トンネルを抜け「海ほたる」で休憩、日曜なのでかなりの賑わいです。

アクアラインから館山

花摘みです。今時期は「道の駅おおつの里」で花摘みです。「おー

浦の「道楽園 海女小屋」へ、「皆さん、席に着いたら、60分一本勝負です。富浦の「道楽園 海女小屋」へ、「皆さん、席に着いてはどうぞ！」サザエ、ホタテ、マグロかま等の海鮮浜焼き、好きな海鮮丼をのせて食べる海鮮丼、デザート、ドリンク

食べ放題です。おなかいっぱいです。最後は、今出来た「三井アウトレットパーク木更津」へ向かいます。歳末セールの真っ最中で、さーとワインドショッピングです。

短時間で見て回るのは、無理ですね！色々とお気に入りの物を貰つた方もいたようです。さて、帰りは、と渡ります。さて、帰りは、と渡ります。ここでビンゴ

ゲーム開始です。わいわいと騒いでいる内に滞在抜け、集合地に、最後にスタッフの方々に感謝の拍手、また今後の活動団結を誓いました。

盛り沢山の1日でした。



人が多すぎるため2回に分けて記念撮影

食べ放題60分一本勝負

12月2日に深川北分会道へと、バスは順調に進み、富浦ICへ、ここから最初の目的地、那古寺まではまもなくです。

那古寺（那古觀音）は、阪東三十三觀音札所の結願寺です。関東一都六県の三十三ヶ寺巡礼の最後

人様二本で、それ以上欲しい方は、格安でおわけします。」との事です。

置はネットが張ってあります。ハサミを渡され、切る位置

わかりやすくなっています。

人様二本で、それ以上欲しい方は、格安でおわけします。」との事です。

置はネットが張ってあります。ハサミを渡され、切る位置

わかりやすくなっています。

人様二本で、それ以上欲しい方は、格安でおわけします。」との事です。



今年も開催しました



<後継者対策部>

豆にこ
おいしくいただ
きました。お餅のほかに
もフランクフルトが振舞
われ、好評でした。合計
20kg用意されたお餅はそ
の場で食べきれなかつた。
その後、再び4階に移
動して「抽選会」を行な
い、1等は5千円の商品
券、他にも子供が喜ぶ景
品盛りだくさんで、たい
へん盛り上りました。

参加者は76人と多くなか
つたので宣伝方法などの
集客について今後の課題
となりましたが、参加し
た若手子育て世代の組合
員・家族は、このような
企画があればまた参加し
たいので知らせてほしい
と話していました。

主婦の会のみなさん、
4階の手芸企画、お餅の
調理にご協力していただき
ありがとうございました。

後継者対策部は、今回
で第2回目となる「餅つ
き大会」を2月3日の日
曜日、江東支部会館にて
開催しました。当日、午前11時から4
階を「遊び場スペース」
として開場し、空き缶の
ブルトップで作るヘビ君
・石鹼デコパージュ・輪
お雑煮、大根おろし、納
焼き、あんこ、きなこ、
豆にこ、おいしくいただ
きました。お餅のほかに
もフランクフルトが振舞
われ、好評でした。合計
20kg用意されたお餅はそ
の場で食べきれなかつた。
その後、再び4階に移
動して「抽選会」を行な
い、1等は5千円の商品
券、他にも子供が喜ぶ景
品盛りだくさんで、たい
へん盛り上りました。

参加者は76人と多くなか
つたので宣伝方法などの
集客について今後の課題
となりましたが、参加し
た若手子育て世代の組合
員・家族は、このような
企画があればまた参加し
たいので知らせてほしい
と話していました。

後継者もちつき大会



☆株式会社坂井実業
江東区大島7-122-16
401／電話03(3682)0360／FAX
03(3682)0360／携帯電話090-1554-2150
職種：鉄骨・金物・鍛冶
工／募集人員：2～3名
・常用／希望条件：経験
者優遇・見習可・要普通
免許／働き先：町場／特
記事項／寮完備・エアコン・テレビ・冷蔵庫付き
sakaijitu@youthcarol.ocn.ne.jp

求人

答え	A	ナ	リ	ア	タ	ソ	ク
A	ナ	ツ	カ	ゴ	ウ	サ	D
B	ナ	メ	コ	セ	ン	イ	
C	ク	ソ	ウ	ナ	ン	ロ	
D	サ	ウ	カ	シ	ヨ	ウ	
E	ガ	セ	モ	ノ	ウ	ガ	E
F	ユ	キ	チ	ユ	カ	マ	
	ン	バ	ド	ミ	ン	ト	ン

出題●モロズミ勝

当選者は発送をもつて発表とさせています。
多数のご応募ありがとうございました。

☆株式会社坂井実業
江東区大島7-122-16
401／電話03(3682)0360／FAX
03(3682)0360／携帯電話090-1554-2150
職種：鉄骨・金物・鍛冶
工／募集人員：2～3名
・常用／希望条件：経験
者優遇・見習可・要普通
免許／働き先：町場／特
記事項／寮完備・エアコン・テレビ・冷蔵庫付き
sakaijitu@youthcarol.ocn.ne.jp

☆株式会社坂井実業
江東区大島7-122-16
401／電話03(3682)0360／FAX
03(3682)0360／携帯電話090-1554-2150
職種：鉄骨・金物・鍛冶
工／募集人員：2～3名
・常用／希望条件：経験
者優遇・見習可・要普通
免許／働き先：町場／特
記事項／寮完備・エアコン・テレビ・冷蔵庫付き
sakaijitu@youthcarol.ocn.ne.jp

十一～一月の分会機関会議活動報告書から
組合へのご意見・要望・質問など

(十一月)

- ・ハガキが今回は多いのはなぜか？賃金アンケートは何回も出す意味があるのか？選挙の場合、誰に投票すれば良いのか？

(一月)

- ・組合費を下げる。

- ・新年だというのに、群会議に組合費を持ってくる組合員は毎月同じ人達。持つてこない人の顔も同じ顔ぶれた。群長はただ、組合員と組合のパイプ役だ。それなのに毎回同じ顔ぶれが「忘れていました」という。何べん聞く言葉だろうか。「私の顔も三度」と言う言葉を知らないのか！

- ・健康保険料の支払項目の後期支援分となるのはどのような費用か？配布物が多くると苦情あり。要請はがきの意味、成果が多い。

- ・健診を呼びかけている群多い。日程がどうと違っていたとか！

- ・毎月チラシ、新聞などが多すぎるのではないか？その分、組合費を上げないで済むのではなく皆さんの意見がありました。いつも署名を組合員の皆さんに協力してもらっていますが、役に立っているのかな？と意見あります。

- ・署名も大変です。結果はわかりませんが、支部健康診断はなるべく受ける事など話しあう。仕事が少ないために保険料の支払いが難しいという話が三件ありました。

☆毎月分会・群の会議で支部に出されるご意見・要望・質問などを「活動報告書」にお書きください。

(十二月)

- ・毎月チラシ、新聞などが多すぎるのではないか？その分、組合費を上げないで済むのではなく皆さんの意見がありました。いつも署名を組合員の皆さんに協力してもらっていますが、役に立っているのかな？と意見あります。

・カレンダーは要望がないので、財政難のところもあるし、やめてもらいたい。

・分会の後継者なかなかなくて大変です。2012年の分会の会議も今日が最後です。支部になりありがとうございます。2013年もよろしくお願いします。

・社保未加入問題のくわしい資料ほしい。都知事選の話題。人が集まらない。未滞納問題で不安を感じている。

